

SPORC.ID

Upacara, TMMD Sengkuyung Tahap II Kodim 0716/Demak Resmi Dibuka

Agung widodo - DEMAK.SPORC.ID

May 8, 2024 - 11:45



Kodim 0716/Demak menggelar upacara pembukaan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran 2024

DEMAK - Kodim 0716/Demak menggelar upacara pembukaan Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran 2024. Upacara yang digelar di lapangan Desa Megonten, Kecamatan

Kebonagung, Kabupaten Demak ini dipimpin Ka Dinpermades P2KB Kabupaten Demak Drs. Taufik Rifai M.Si., Rabu (08/05/2024).

Upacara dihadiri Dandim 0716/Demak diwakili Danramil 07/Gajah Kapten Kav Nanrunsyah Pasaribu, S.Sos., M.I. Kom., jajaran Forkopimda Kabupaten Demak atau yang mewakili, Forkopincam Kecamatan Kebonagung, dan Perwira jajaran Kodim 0716/Demak.

Sebagai Komandan upacara kali ini Danramil 10/Guntur Lettu Arm Prih Wijiyono dan Perwira upacara Pgs. Pasi Pers Letda Cpm Muryono. Sementara pasukan upacara terdiri dari personel TNI Kodim 0716/Demak, Polres Demak, Satlinmas, Banser, warga masyarakat, anggota OSIS, dan pramuka.

Dalam upacara yang bertema "Darma Bakti TMMD Mewujudkan Percepatan Pembangunan Di Wilayah" ini diserahkan alat peralatan kerja oleh Inspektur upacara kepada perwakilan TNI dan Linmas, dilanjutkan dengan penandatanganan naskah TMMD oleh Bupati Demak diwakili Kepala Dinsospermades P2KB dan Dandim 0716/Demak diwakili Danramil 07/Gajah serta pemukulan gong sebagai tanda TMMD secara resmi dibuka.

Dalam sambutannya, Inspektur upacara membacakan amanat Bupati Demak dr. Hj. Eisti'anah S.E., yang intinya bahwa TMMD merupakan wujud nyata dari sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat dalam upaya menciptakan kemajuan yang merata dan berkelanjutan.

"Melalui program ini, kita tidak hanya membangun infrastruktur fisik, tetapi juga memperkuat jaringan sosial, meningkatkan kualitas hidup masyarakat, serta mengembangkan potensi ekonomi lokal," katanya.

Bupati berharap, TMMD tidak hanya berfokus pada pembangunan infrastruktur saja, namun juga kegiatan non fisik, seperti pemberdayaan masyarakat dan berbagai kegiatan yang selaras dengan upaya Pemerintah Kabupaten Demak dalam mewujudkan Demak bermartabat, maju dan sejahtera.

"Mari kita jadikan program ini sebagai momentum untuk mempererat hubungan, memperkuat komitmen, dan meningkatkan partisipasi dalam pembangunan yang inklusif dan berkelanjutan di wilayah Kabupaten Demak," tutupnya.

TMMD yang digelar di Desa Megonten, Kecamatan Kebonagung ini menysasar sasaran fisik pengecoran jalan rabat beton jalan pertanian sepanjang 471 meter, lebar 3 meter dan tinggi 0,15 meter. Selain itu juga ada sasaran non fisik seperti sosialisasi pertanian, penyuluhan wawasan kebangsaan, penyuluhan bela negara, penyuluhan Kantibmas, penyuluhan deradikalisasi terorisme, penyuluhan stunting, penyuluhan KB kesehatan dan penyuluhan-penyuluhan lainnya. (Pendim0716).